

TERCERA JORNADA DE LA LIGA PROVINCIAL DE AJEDREZ. CHATURANGA ADAJ ARRIATE VS CHATURANGUITA ARRIATE

October 15, 2019

Categorías: Chaturanga



Tercera jornada de la liga por equipos de Ajedrez en la categoría de Primera Provincial. Esta semana el Club Chaturanga de Ajedrez de Arriate celebró en su sede el gran derbi, Chaturanga ADAJ vs Chaturanguita. La jornada se celebró en un contexto de fiesta local, se celebró al mismo tiempo la ya tradicional Fiesta en el Aire que todos los años se celebra en Arriate y que se ha convertido en un referente cultural en toda la Comarca de Ronda y comarcas adyacentes. Por todo el día era estupendo para celebrar una fiesta de Ajedrez en casa.

A priori el orden de fuerzas de los dos equipos estaba muy descompensado en favor del segundo equipo del Club Chaturanga de Ajedrez. A pesar de la diferencia de más de 200 puntos en cada tablero, el Chaturanguita no estaba dispuesto a entregar la partida sin ponerla cara. El orden de fuerzas era el siguiente:

CHATURANGA ADAJ ARRIATE				CHATURANGUITA ARRIATE			
MESA	NOMBRE	APELLIDOS	EloA	NOMBRE	APELLIDOS	EloA	
1	José María	Toledo Pérez	1593	Cristian	Alguacil Becerra	1400	
2	Francisco J.	Rosado Moreno	1682	Antonio	Sánchez Valadez	1233	
3	Antonio	Alcázar Cordón	1420	Joaquín	González Álvarez	1220	
4	Pedro	Gómez Escobar	1393	Alejandro	Moreno Sánchez	1023	

A las 10 de la mañana, y tras el formal apretón de manos, los relojes se pusieron en marcha, comenzó el gran derbi.

En la mesa 4, Pedro proponía una apertura Ruy López o apertura española a lo que Alejandro respondió con la variante del cambio. En el medio juego Ale comete algunos errores de posicionamiento y Pedro aprovecha para ganar la posición. Esto le permite a Pedro tomar varios peones de Ale que a la postre terminarán determinando la partida pues permite a la Dama de Pedro entrar en líneas de las negras y conseguir una Torre limpia. En esta situación Pedro no tarda mucho en encontrar una red de mate y poner el marcado en 1-0 para el Chaturanga ADAJ.



En la mesa 2, Francisco J. Rosado abría el juego con un clásico e4 y Antonio Sánchez respondía con una defensa Siciliana en la variante del Dragón hiperacelerado. Rosado, gran conocedor de la defensa Siciliana en todas sus variantes, no le dio muchas opciones a Antonio. Rosado optó por un enroque opuesto y tirando de teoría destrozó el Dragón de Antonio con un fuerte ataque de peones por su flanco de rey. No obstante, Antonio tuvo alguna opción de contrataracar pero Rosado no dejó pasar la oportunidad y puso un 2-0 en el marcado a favor del equipo local.



En la mesa 3, Joaquín González, que jugaba su primer partido de este año en la liga por equipos, propuso a Antonio Alcázar un Sistema Colle en la apertura. Alcázar respondió con la variante clásica del Colle. La partida estuvo muy disputada, prueba de ello son las más de 3 horas que duró. Hubo mucha igualdad hasta la jugada 27 en la que Joaquín comete un error y permite a Alcázar ganar un caballo limpio. La diferencia de una pieza fue determinante para poner un 3-0 a favor del ADAJ. El Club Chaturanga de Arriate quiere felicitar a Joaquín González por su debut de este año en la liga por equipos de Ajedrez, ¡Enhorabuena! y ¡muchas gracias!



Y como era de esperar el gran duelo se vio en la mesa 1. A pesar de la diferencia de puntos entre los primeros tableros de ambos equipos, Cristian se está consolidando como un jugador muy robusto y pelea fuerte todas las partidas independientemente del rating de su rival. Cristian propuso a la salida un Sistema Londres. Como es de esperar con esta apertura se llegó a un medio juego muy cerrado y con muchas piezas en el tablero. Una imprecisión de Cristian provocó un intercambio de piezas donde las blancas sacaban una clara ventaja de peones para entrar en el final. No obstante, Cristian luchó fuerte y se defendió muy bien a pesar de la desventaja. A su favor tenía una gran cantidad de tiempo del que José María empezaba a carecer y a punto estuvo Cristian de haber conseguido unas tablas si le hubieran llegado los apuros de tiempo a José María. Finalmente, José María dio un golpe en la mesa poniendo un fuerte Alfil en el centro que dejaba a Cristian sin opciones.



El resultado final fue de un contundente 4-0 para el Chaturanga ADAJ. Enhorabuena al equipo campeón y mucha suerte para la próxima jornada.

Por lo que al Chaturanguita se refiere la próxima jornada recibiremos en la Biblioteca Municipal de Arriate al Cave «C» de Estepona.